
設問　　全体的なプログラムの感想についてお聞かせください。

設問　　総会の感想についてお聞かせください。

設問　　昼食会の感想についてお聞かせください。

設問　　講演会の感想についてお聞かせください。

（１）「大学におけるキャリア形成」　講師：石原　直子氏（㈱リクルートワークス研究所　人事研究センター長）

　各懇談会の参加比率

（１）就職懇談会

令和元年度県立広島大学後援会総会  ～アンケート結果報告～

設問　　懇談会の感想についてお聞かせください。

 ○ 日時：令和元年6月22日（土） 
 ○ 場所：広島C 2143大講義室 
 ○ 総出席者：会員100名（同伴者を含めた人数：138名） 

63.3% 23.3% 5.6% 
1.1% 

6.7% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

満足（63.3%） 

やや満足（23.3%） 

どちらともいえない（5.6%） 

やや不満足（1.1%） 

不満足（0.0%） 

無回答（6.7%） 

＜内容＞ 

88.9% 1.1% 

2.2% 

1.1% 

6.7% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（88.9%） 

長い（1.1%） 

やや長い（2.2%） 

やや短い（1.1%） 

短い（0.0%） 

無回答（6.7%） 

96.7% 3.3% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（96.7%） 

早い（0.0%） 

遅い（0.0%） 

無回答（3.3%） 

＜開始時間＞ 

93.3% 1.1% 

3.3% 

2.2% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（93.3%） 

長い（0.0%） 

やや長い（1.1%） 

やや短い（3.3%） 

短い（0.0%） 

無回答（2.2%） 

＜審議時間＞ 

55.6% 40.0% 

2.2% 

2.2% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

分かりやすい（55.6%） 

普通（40.0%） 

分かりにくい（2.2%） 

無回答（2.2%） 

＜事務局の説明＞ 

84.4% 2.2% 

1.1% 

2.2% 

10.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（84.4%） 

長い（2.2%） 

やや長い（1.1%） 

やや短い（2.2%） 

短い（0.0%） 

無回答（10.0%） 

＜所要時間＞ 

62.2% 26.7% 11.1% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

美味しい（62.2%） 

普通（26.7%） 

美味しくない（0.0%） 

無回答（11.1%） 

＜ランチの味＞ 

＜所要時間＞ 

80.0% 1.1% 

3.3% 

12.2% 

3.3% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（80.0%） 

長い（1.1%） 

やや長い（3.3%） 

やや短い（12.2%） 

短い（3.3%） 

無回答（0.0%） 

＜講演時間＞ 

72.2% 14.4% 11.1% 2.2% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

とてもわかりやすい（72.2%） 

分かりやすい（14.4%） 

普通（11.1%） 

分かりにくい（2.2%） 

無回答（0.0%） 

＜講師の説明＞ 

67.8% 18.9% 

2.2% 

1.1% 

10.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

とても興味（67.8%） 

やや興味（18.9%） 

どちらでもない（2.2%） 

あまり興味が持てない（1.1%） 

興味が持てない（0.0%） 

無回答（10.0%） 

＜講演内容＞ 

43.4% 52.8% 3.8% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

就職懇談会（43.4%） 

学部・学科別懇談会（52.8%） 

無回答（3.8%） 

87.0% 8.7% 4.3% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

満足（87.0%） 

やや満足（8.7%） 

どちらともいえない（4.3%） 

やや不満足（0.0%） 

不満足（0.0%） 

無回答（0.0%） 

＜内容＞ 

87.0% 13.0% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（87.0%） 

長い（0.0%） 

やや長い（0.0%） 

やや短い（0.0%） 

短い（0.0%） 

無回答（13.0%） 

＜所要時間＞ 

78.3% 17.4% 4.3% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

思う（78.3%） 

どちらかと言えば思う（17.4%） 

どちらかと言えば思わない（0.0%） 

思わない（0.0%） 

無回答（4.3%） 

＜今後も参加したいと思うか＞ 



（２）学部・学科別懇談会

＜主な意見＞

＜主な意見＞

＜講演会＞

＜その他＞

設問　今後，講演してほしい内容がございましたら，ご記入ください。

設問　後援会で実施してほしい事業等の要望がございましたら，ご記入ください。

設問　その他ご意見，ご感想がございましたら，ご記入ください。

78.6% 21.4% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

満足（78.6%） 

やや満足（21.4%） 

どちらともいえない（0.0%） 

やや不満足（0.0%） 

不満足（0.0%） 

無回答（0.0%） 

＜内容＞ 

82.1% 

7.1% 

7.1% 

3.6% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

ちょうどよい（82.1%） 

長い（0.0%） 

やや長い（7.1%） 

やや短い（7.1%） 

短い（0.0%） 

無回答（3.6%） 

＜所要時間＞ 

71.4% 21.4% 7.1% 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

思う（71.4%） 

どちらかと言えば思う（21.4%） 

どちらかと言えば思わない（0.0%） 

思わない（0.0%） 

無回答（7.1%） 

＜今後も参加したいと思うか＞ 

 私ができることは子供に対して金銭面のみ。あとはすべて子供の意思に任せています。今日は学長

の話を聞かせて頂き，強い想いを感じました。今朝愛知県から参りましたが，本当に良かったです。

ありがとうございました。 

 初めて夫婦で参加しました。同じ学科の保護者の方々とお話もできて(学食体験にて)有意義な総会

でした。ありがとうございました。 

 県立広島大学内の見学もできたらと思ってきました。 

 エアコンが寒すぎます。 

 会場内がとても寒かったです。 

 構内での事件等が起これば，事務局より事の顛末は説明してほしい。 

 アカデミックハラスメント 

 新聞掲載他対応は先手で！学長の丁寧な対応は信頼へつながりました。 

 とても参考になりました 

 もう少しゆっくり話してほしかった。少し難しかった。 

 とても勉強になりました。自分の仕事のこと，子育て，子供のことと重ね合わせて聞くことができ

ました。 

 とにかく面白かったです。今私が直面していることが話の内容とマッチしていて，子供に対して 

より，私自身に問いかけられ問答しているかのようでした。充実しました。 

 子供の参考にというより，今回は自分自身が仕事に向き合う姿勢について考えさせられました。 

 今日の話は学生も聞いてほしい。もう聞いているかもしれませんが。 

 内容にとても興味が持てたので，もう少しゆっくり聞きたかった。 

 素晴らしい。ボーっと生きないことですね。感謝のあるお話をありがとうございます。節目で自分

に刺激って大切ですのでありがたい講演でした。 

 今の学生に今回の講演を聞いてもらい，今の学生生活，キャリアデザインを今一度ゆっくり考えて

みてほしいと思いました。 

 とても話がおもしろく，もっと聞きたい内容でした。 

 石原先生の話，とても感銘を受けました。子育てにも活かしていきたいと思います。 

 竹原に住んでいる母は，昨年の心温塾をたいそう気に入っていました。三原キャンパス付近でもし

ていただけたらありがたいです。 

 また石原さんの講演を聞きたい 

 就職後の働き方による幸福度の満足形成について 

 地域形成と AI・IOTの共存・活用 

 落語 



＜就職懇談会＞

＜学部・学科別懇談会＞

設問　懇談会について，ご意見・ご感想がございましたら，ご記入ください。

 とても勉強になりました。どうもありがとうございました。 

 学生さんの話はとてもよかったです。キャリアセンターの先生方にお世話になっていい結果が出せ

たらいいなと思います。 

 成功例だけでなく苦労した話なども聞けて良かった 

 就職活動(現代の)が分かった。知ることができた。公務員志望の方の具体が聞ければ尚よかった。 

 学生さんの生の声が聞けて良かった。キャリアセンターの存在があり，安心しました。 

 実体験に基づいた就職活動の話が聞けて大変参考になりました。 

 男子学生の意見も聞きたかったです。 

 就職活動の生の声が聞けて良かったと思う。 

 学生さん達，はきはきと，しっかりしていて，素晴らしいと思いました。 

 私自身，就活をしたことがなかったので，おおまかな流れを含め，今後の参考となりました。あり

がとうございました。 

 最後のビデオ，感動しました。（健康科学科） 

 もう少し人数が多ければと思った。（経営情報学科） 

 詳しい説明をありがとうございました。（環境科学科） 

 昼食時，先生と一緒に食事を頂くことができ良かった。大学基礎セミナーなど単位出席日数など 

今頃ですが知ることができ良かったです。子供任せにできたのも，先生方のおかげです。食堂の  

営業時間がのびたことなど（※），生活の様子が分かりました。ありがとうございます。ホームペ

ージも見てみます。（環境科学科） 

 先生や先輩保護者さん同級生保護者さんのお話が聞けて良かったです。（理学療法学科） 

 個別で対応していただき，とても安心しました。ありがとうございました。（理学療法学科） 

 いろいろ聞くことができてよかったです。（理学療法学科） 

 学校の様子やこれからの実習のことなど，詳しく聞くことができて良かったです。色々不安なこと

もありましたが，安心しました。ありがとうございました。（看護学科） 

 11 月（※）に続き，今回も参加させていただき，充実した時間を共有させていただきました。    

３つ上の兄の私立大の総会にも参加していましたが，先生との距離が身近で，アットホームな会で，

京都から来て良かったと毎回感じています。ありがとうございます。（人間福祉学科） 

 大学に入学し，このような場があるとは思わず，ありがたかった。先生とも話が出来，近くに感じ

られ，娘もこのような学校で学ばせて頂いていると安心した。 

 

※ 庄原キャンパスの食堂では，今年度より，学生寮の学生以外にも朝食の提供を開始しました。 

  ・ 営業時間：平日 7時 30分～ 

  ・ 朝食価格：１食 300 円 

※ 三原キャンパスの保健福祉学部では，毎年 11 月の大学祭（浮城祭）時にも，学科別懇談会を実施

しています。 


